

Erfahrungsbericht erhalten per Email am 17.02.2011

Hallo und moín moín, werte Firma Mathé

nach 10 Tagen Motorradreise durch das winterliche Norwegen im Zuge der FJORDRALLY konnte ich mich erneut über die Leistungen Ihrer Produkte erfreuen.

Die Fjordrally ist das härteste Wintertreffen der Welt für Solomotorräder, mitten in Norwegen, mitten im Februar!

Bei Temperaturen um -30°C trennen sich nicht nur die Spreu vom Weizen, sondern auch startende Motorräder von Nichtstartenden. Die technische Sicherheit, die auch in diesem Jahr von Mathy M, sowie T und F gegeben waren, möchte weder ich, noch meine alte, weitgereiste BMW missen.

Es grüßt und dankt Christian Petersen

(Popi) Fjordrally - Tortourguide

www.fjordrally.de

